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＜平成 27年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 27 年 11 月 27 日(金) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］鳥沼会館 

［参加者数］16 名 

［担 当 者］3 班：◎岡野、○本間、天日、黒岩、後藤、宇治   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)市制 50周年記念式典について 

・市制 50 周年記念式典の関係委員について説明を。 

・記念誌は市民全員に配布されるのか。 

(1)表彰委員会、名誉市民推薦委員会などの委員は 10 名。

記念誌の部数は調査の上、報告する。 

 

(2)河川の木の伐採について 

・西学田地区の河川の木の伐採について、北海道の管轄

だが、そこでやってもらえないのであれば、地元の人

でやりたいと話している。まだ解決していない。 

(2)担当部局に取り次ぐ。  

(3)富良野駅のエレベーターについて 

・観光客のためにもエレベーターの早期設置を。 

(3)駅舎のバリアフリー対策と公衆トイレの環境整備につ

いて質問してきた。主体はＪＲとなるが行政の支援が

必要と聞いている。 

 

(4)ごみ収集について 

・学田地区は家が離れていたり、高齢者だけの世帯があ

ったりする。家の前での収集は可能か。 

・北大沼地区は、路線ごとにごみ収集を 4 カ所に増やし

てもらった。 

(4)検討課題として受け止める。  

(5)道路改修について 

・８線道路の状況が悪い(北１号の角、北２号と３号の

間)。市の優先順位がある思うが、早期に改修できない

(5)担当部局に伝える。  
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

のか。 

(6)地域要望について 

・要望を出しても、ダメという回答の返事が来ていない。 

(6)基本的に回答している。  

(7)コミュニティ活動推進員について 

・コミュニティ活動推進員の役割について教えてほしい。 

(7)地域要望・課題等の行政への取り次ぎ、対応策など地

域と共に協議する。 

 

(8)信号機の設置について 

・北３号道路と国道２３７号の交差点の信号機設置要望

について、毎年陳情しているが実現しない。 

(8)信号機の設置は公安委員会が行っている。地域として

も市役所に陳情してほしい。 

 

(9)農業について 

・農業人口が減少している。担い手育成センターの法人

化が予定されており、農業者を増やすため土地の手配に

協力したい。土地の購入にあたり市の支援を。 

(9)農業の担い手など現状説明する。  

(10)農業について 

・議員全体で農業政策の陳情等を行うことはあるのか。

また、議員提案はあるのか。一般質問で行うのか。 

・地域ごとに問題点は違うかもしれないが、農業議員が

団結して陳情にあたれば大きな発言力になる。 

(10)一般質問、常任委員会等で提案する。農業議員で意見

交換は随時行う。議員提案として過去にワインで乾杯

条例、医師確保、議会基本条例等行っている。 

 

(11)人口減少問題について 

・人口減少に対しての対策は。 

(11)総合戦略有識者会議など開催している。  

(12)議会報告会のあり方について 

・報告会では末端の声を聞いてほしい。今までどおりで

良い。 

(12)ご意見として伺う。  

(13)合唱を通じた「まちおこし」や教育について 

・富良野は合唱が盛んである。合唱での「まちおこし」

を考えては。 

(13)ご意見として伺う。  
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

・合唱を通じていじめの根絶を図り、小中高の一貫教育

により移住対策にもつながる。 

(14)市のプロモーションビデオについて 

・市のホームページにプロモーションビデオを掲載して

はどうか。 

(14)ご意見として伺う。市のホームページに掲載していく

べきである。 

 

 


